

## Die Kitzlige Nacht

Ich lag in meinem Bett und sagte zu meiner Mutter „gute Nacht“. Ich schlief ein und um 3.47 Uhr wachte ich auf. Ich konnte meine Hände nicht bewegen und meine Füße auch. Ich war gefesselt an einem so ähnlichen Tischplatte. Neben mir war ein Fenster und eine Uhr. Ich schaute nach draußen und war geschockt wann hab ich es gesehen. Ich sah die Erde und dann bemerkte ich das ich in einem UFO bin. Dann öffnete sich eine Tür und da war eine Kreatur, sie war so halb Mensch halb Tintenfisch was aber steht und gehen kann. „lass mich hier raus!“ sagte ich. „Keine Angst, wir wollen nur was an dir ein paar testest durchführen sie werden dir auch nicht weh tun.“ sagte er. „wer bist du überhaupt?“ fragte ich und er antwortete „ich bin üöä du kannst mich auch nur äü nennen.“ „was?“ fragte ich. „oh ja habs ja vergessen du sprichst nicht unsere sprache in euer Sprache heis ich Karl.“ sagte er. Karl ging zu mir und zehrte mich mit dem Tisch zu einen anderen Raum. Eine Maschine hat mich gescent und es dauerte ungefähr 5 min. Dann zock er mich wieder zu ein anderen Raum. Unterwegs sagte er mir „du hast Glück du bist bei der Nummer k, sie ist net so schlimm.“ „was ist denn die Nummer k?“ fragte ich. Später sind wir angekommen und da waren viele versiedene Maschinen. Karl fesselte mich los und hielt mich fest dann hugte er mich auf ein Metal Sessel. Da raus kammten Metal Stangen die mich an den Füßen, Beinen, Händen, armen und Mund fesselten. (also sie haben sich verbogen und mich gefesselt) Dann gingen meine Beine hoch und da kammten Metal Hände raus. Sie zogen meine schocken aus und dann holte eine Metall Hand Öl und machte es auf meine Füße. „oh, nein ich weiss was jetzt k bedeutet, es bedeutet KITZELN und ich bin ja sehr kitzelig!“ dachte ich. Dann massierten sie meine Füße es mit dem Öl. Dann holte eine Hand eine Bürste und die andere eine Feder und sie fangen sofort mich zu kitzeln. Ich lachte sofort los. Mann könnte es nicht hören weil mein Mund zu war. Ganze 20 min hat die Maschine mich Gekritzel und es gab nur 2 Pausen, eine Pause Dauer 3min. Karl fesselte mich los und ich konnte kaum laufen aber Karl hat mich sowieso getragen. Er trug mich zu einer anderen Maschine. „Oh, nein!“ dachte ich. Er setzte mich hin auf dem Boden und plötzlich kamen wieder so welchen Hände und sie fesselte mich Komplet nur meine halben Kopf und meine Füße sah man. Dann kammten da 2 bürsten die mit Seife waren. „wegen denn Öl muss ich ja auch deine Füße jetzt sauber machen.“ sagt Karl und die bürsten fingen an zu rubbeln an meinen Füßen. Nach 3min hörten sie auf und dann Spritze wassre auf meine Füße. Karl fesselte mich wieder los und bringet mich zum Raum zurück wo ich aufgewacht war. „weil du alle Experimente durch gemacht hast kitzlige ich dich noch!“ sagte Karl und fing mit seinen tintakeln an mich zu kitzeln. Ich lachte die ganze Zeit. „Hahahhahahahahahahahahahahahahahah“. er kitzelte mich ganze 30min. Dann sagte er noch züsch und setzte eine Maske auf mich drauf. Ich wachte dann in meinen Bett wieder auf und dachte zuerst das war nur ein Traum und dann sah ich aber ein Alien Kopf auf meine Hand gemalt. „Das war kein Traum!“ sagte ich zu mir selbst.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)